

☆☆☆ 「強く 正しく 健やかな 西小っ子に！」 ☆☆☆

大村市立西大村小学校
学校だより

一步前へ

文責：校長 高木 修
令和8年2月3日 No.20

☆☆子どもが「喜んで登校し 満足して下校」する学校づくり☆☆

◆ 避難訓練

シェイクアウト訓練(地震から身を守る3つの安全行動)

1月23日（金）に、避難訓練を実施しました。今回は地震を想定しての訓練です。地震発生後、収まるまで机の下でじっとして（シェイクアウト訓練）、その後、運動場に避難しました。1年生の訓練の様子を見ていたのですが、先生の指示をよく聞いて真剣に取り組むことができました。

毎回、避難訓練のたびに『先生の話をしっかりと聞くこと』と『落ち着いて行動すること』が大切で、この二つを毎日の学校生活の中で繰り返し練習し身につけておこう』という話を私は子どもたちにしていますが、1年生の姿には、その練習の成果が生かされているように感じました。避難後の担当の先生からの話や、私からの話も、子どもたちの聞く姿勢は素晴らしかったです。



DROP!



COVER!



HOLD ON!

【提供 効果的な防災訓練と防災啓発提唱会議】



◆ 学校給食週間



毎年、1月24日～30日は「全国学校給食週間」です。本週間は、学校給食の始まりや給食に関わる多くの人たちのことを知り、食べ物の大切さや毎日食べている給食について学ぶ週間です。本校では、その趣旨に沿って、給食委員会の皆さんと、給食時の校内放送で、給食に関するクイズを出してくれました。1年生には、給食センターと教室をリモートで繋げ、実際に給食を作っている様子を生で見せました。そして、週間中は、「ちゃんぽん」や「にごみ」、「黒田五寸人参」や「鯨」など、長崎県や大村市にゆかりのあるメニューと食材が出てきました。

毎日のおいしい給食。食材をいただくことに対する感謝の気持ちはもちろん、作ってくださる方や運んでくださる方など、給食に関わる全ての方々にも感謝の気持ちを持って「いただきます」「ごちそうさま」を言いたいです。



◆ 全校集会

2月3日（火）の全校集会では、「きまりを守ることについての話をしました。「きまりは『みんなで仲良く生活するため』、『みんなの健康や安全を守るため』、そして、『良い習慣をつけるため』に必要であることから、誰もが安心安全の学校にするための基本として、ここでもう一度、きまりについて確認し、一人一人が、みんなのためにある「きまり」を大切にすることで、西大村小学校を『喜んで登校し、満足して下校できる』学校にしましょう。』という内容です。

あっという間に2月に入りました。残り約30日の今年度を気持ちよく締めくくり、いい形で次年度につなげるために、意識して生活してほしいです。